



Asamblea General

Distr. limitada
21 de febrero de 2002

Original: español e inglés

Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos

Subcomisión de Asuntos Científicos y Técnicos
39º período de sesiones
Viena, 25 de febrero a 8 de marzo de 2002

Conferencias espaciales regionales

Propuesta presentada por el Presidente de la Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos

1. El Presidente de la Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con Fines Pacíficos solicitó, por carta de 12 de febrero de 2002 dirigida a la Oficina de Asuntos del Espacio Ultraterrestre de la Secretaría, que el presente documento se distribuyera durante el 39º período de sesiones de la Subcomisión de Asuntos Científicos y Técnicos.
2. En concordancia con el párrafo 26 de la resolución 55/122 de la Asamblea General de 8 de diciembre de 2000, y con referencia a la próxima IV Conferencia Espacial de las Américas, que se celebrará en Cartagena (Colombia) en 2003, el Presidente alienta e insta a otras regiones a que celebren periódicamente conferencias regionales de la misma naturaleza con la finalidad de lograr una convergencia de posiciones sobre cuestiones de interés común en el ámbito de la utilización pacífica del espacio.
3. En el marco de lo que antecede, el Presidente estima que la convergencia de posiciones y la búsqueda de acciones comunes no debería restringirse al ámbito meramente regional, sino que debería abarcar a todos los Estados Miembros de las Naciones Unidas. En consecuencia, sería conveniente realizar reuniones periódicas entre los presidentes de las citadas conferencias con el objetivo de intercambiar información e identificar posibles áreas de cooperación interregional.